



# すくすく

園だより No. 4  
令和6年 7月19日  
薩摩川内市立中津幼稚園  
発行責任者: 園長 西元真一



## 「成長した子供たち」

園長 西元 真一

蒸し暑い日が続いていますが、子供たちは汗をいっぱいかきながらも夢中になっているような遊びを楽しんでいます。

早いもので1学期が終わります。保護者や地域の皆様の御協力により1学期を無事に終えることができることに感謝しております。ありがとうございました。

4月当初、ちょっぴり不安にしていた子供たちも、行事や園での活動の中で進んで取り組んだり友達と教えあったり、いっぱいお話をしたりして、日々成長することができました。少しずつ社会性が育っていることを感じ、うれしく思います。

さて、いよいよ夏休みに入ります。交通や水の事故や暑さによる熱中症なども心配されますが、44日間安全に気を付けながら思い出に残る楽しい夏休みにしてほしいと思います。

楽しい夏休みにするために、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、起きる時刻、寝る時刻を決めて生活リズムを守れるように工夫してあげてください。

また、夏休みにしかできない体験もいろいろさせてほしいと思います。甕島は自然が豊かです。幼児期に豊かな自然にたっぷり触れさせ経験させることは大変有意義なことです。身近な海へ出かけて波の音に耳をすましたり、きれいな貝殻を拾ったり、大好きな虫探し、涼しくなったからのお散歩もいいですね。身近な自然の変化やすばらしさを親子でふれあう時間は、子供たちの心豊かな成長につながると思います。ぜひ親子で一緒に楽しんでください。

2学期にまた元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。

### 「今月のことば」



短くて口に出しやすい言葉でも心のこもった言葉はある  
そんな言葉はいつまでも心の中に輝き続ける

(マザー・テレサのことば)

「ありがとう」「頑張ったね」「大丈夫」とても短い言葉ですが、心を込めて発した一言を人は感じ取れるもの。大人に対しても、子どもに対しても、心から伝えることはとても重要なことですね。

### 七夕飾りを飾りました

今年も、植村様より笹竹をいただきました。自分たちで作った七夕飾りを飾ったり短冊に書いたお願い事を飾ったりしました。みなさんの願いが叶うといいですね。



### プール遊びを楽しみました

今年もB&Gでプール遊びを楽しみました。子供たちは、顔を水に付けられるようになったり、バタ足ができるようになったりなど、できることが増えて「先生、見てて。」の声がたくさん聞こえてきました。「プール遊びでは保護者の皆様から御協力をいただきました。ありがとうございました。」



### 夏まつりごっこ ～中津小1・2年生と交流しました～

9日(火)に中津小1・2年生を招待して、夏まつりごっこをしました。クレープ・かき氷・焼き鳥・焼きトウモロコシ・フランクフルト・おにぎり・焼きそば・輪投げなど、たくさんのお店が並び、参加した小学生も大喜びでした。



### 安全な花火の仕方を教えていただきました ～おもちゃ花火教室～

17日(水)に上甕分駐所の方から、安全な花火の仕方についての教えていただきました。

皆教えていただいたことをしっかり守って上手に、そして安全に、花火を取り扱うことができました。

夏休みに、各御家庭で生かしてほしいと思います。



### 夏休みの行事予定

- ・8月24日(土) 奉仕作業  
16時～17時55分
- ・8月21日(水) 登園日  
降園 10時 30分

※ 8月13日(火)～15日(木)は、幼稚園閉庁日となります。

よろしくお願ひします。

